

Arbeiten an Fassade der Sporthalle beendet

Gestaltung rechtzeitig zum Schulbeginn

WILDESHAUSEN ▪ Pünktlich vor Schuljahresbeginn wurde jetzt die Fassadengestaltung der Sporthalle St.-Peter-Schule fertig. Mit viel Engagement und Kreativität hat eine Studentengruppe der Universität Oldenburg unter der Leitung des Dozenten Norbert Bauer ein attraktives Werk in Wildeshausen geschaffen. Die Halle war vor einem Jahr fertiggestellt worden. Die schmucklose Fassade hatte vielen Bürgern nicht gefallen. Nun konnte auf recht kostengünstige und fantasievolle Weise Abhilfe geschaffen werden. ▪ dr



Sport an der Hallenwand